
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, die Verwaltung zu bitten, Alternativen zu dem/n 
bestehenden Vertra/äge der Schülerbeförderung, zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu prüfen.   
 


